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 １２月に実施しました第２回学校教育活動アンケートにつきまして、御協力を賜り誠に有難うご

ざいました。前回 7月の調査時に比べ、児童どうし、また教職員と児童との関わりも増え、深まっ

ていったことにより、学校生活が充実すると同時に、様々な課題も発生し、解決に向け取り組んで

まいりました。今回、保護者の皆様から御回答いただきました集計結果、及び、御意見は今後の学

校経営・教育活動に活かしてまいります。以下、集計結果等についてご報告いたします。 

各項目の平均点(４点満点の結果グラフ)を帯グラフ①でまとめたものを掲載しました。 

全体的に前回と同等、または微減傾向となっております。 

特に、「先生は、子供たちや保護者の悩みに対して真摯に受け止め、いじめのない学校を目指して

いる。」「安心して楽しそうに登校している。」が０．１下がってしまいましたが、学校の安心・安全

にかかわるところですので、今後もいじめを許さない毅然とした指導を徹底し、生徒指導の充実を

図ります。また、「校舎や校庭、その他の設備等が整備されている。」は今回も最も平均値が低く、

自由記述欄でも、雨漏り箇所の御指摘をいただきました。３学期以降は、バスケットボールゴール

の修繕が実施され、教育委員会には予算の範囲内で対応を進めていただいているところです。昇降

口の泥落としマットの修繕・交換は、職員で対応いたしました。 

今年度も、黒浜北小学校の教育活動に、御理解・御協力いただき、ありがとうございました。教

職員一同、心より感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

黒浜北小学校  第 ２ 回 教育活動アンケート結果 ① 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒北小だより 

 第２回学校教育活動アンケート結果について（集計報告） 
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＊アンケートのご意見より(一部抜粋)＊ 

〇…ご意見(一部抜粋) ●…ご要望(全体に関わること等) ⇒【 】…今後の方向性・改善策 

 

〇いつも有り難うございます。 学校の様子等は、先生から直接お話で教えて頂けたり、ホームペ

ージで見ることができたりしていて助かります。 

〇先生に相談するとすぐに対応、報告していただけて感謝しています。 

〇毎日先生やお友達に会えるのを楽しみに登校しています。先生方も笑顔でゆとりを持ってお仕事

が出来ている事を願っております。これからもよろしくお願い致します。 

〇市内音楽会での発表が素晴らしかったです。音楽が好きな我が子が水を得た魚のように生き生き

と音楽を楽しめるようになりました。 

●長期休暇も含め、宿題が分かりづらいことが時々あります。 

⇒【わかりやすい記載と、子どもへの丁寧な説明を心掛けてまいります。】 

●もう少し学校と学童の連携を取ってもらいたいと思います。 

⇒【下校時刻の変更などその都度学童に連絡をしておりますが、今後は連絡の不手際がないように

してまいります。】 

●挨拶をしない子どもが多い印象です 

⇒【本校の課題の一つと捉えております。帰りは元気なのですが、朝の挨拶は・・という児童が多

いです。学校でも声かけをいたしますので、御家庭でも御協力お願いいたします。】 

●体育館のマットがバスケットゴール下に高く積上げられていて、児童が登りゴールにぶら下がる

を何度か見ました。その場で注意してやめさせましたが、低学年の子もマットに乗りマットが階段

状になってるのも要因だと思います。積上げ高さに決まりを作り、階段状にならないようそれぞれ

離す、ゴール下には置かないなど、今一度安全確認をお願いします。 

⇒【御意見・お声掛けありがとうございます。体育倉庫に入りきらないので、普段はフロアに積ま

ざるをえないのですが、ゴール下を避ける等、少しでもリスクの少ないようにいたします。】 

●体育館にエアコンをつけていただきたいです。また、学校の敷地内の暗さが気になります。冬の

時期の学童のお迎えでは、足元が見えず危険を感じる。 

⇒【エアコンや外照明に関しては、学校予算では対応が難しいところです。教育委員会に御意見を

お伝えいたします。】 

●先生によってルールが違う(体育着の時はタイツ NG、プールの時のキャップタオル NG、けしご

むは白だけ等)のは混乱するので統一して欲しいです。 

⇒【御迷惑おかけいたしました。体育時は、レギンス・タイツともに着用可です。キャップタオル

の使用は禁止しておりませんが、授業中ははずすよう、声掛けをいたします。消しゴムに関しては、

色の制約はありませんが、学習に適したものを御用意ください。玩具の消しゴムやキャラクタ―消

しゴム、匂い付き消しゴムなどは文字が消えづらく、学習の妨げになる場合があります。】 

●音楽集会など昔は保護者が見学できたものをそろそろ復活させてほしい。 



⇒【保護者の皆様に活動を見ていただくことも大切ですので、音楽集会に限らずそのような機会が

設けられないか検討をしております。】 

●給食費等が引き落としになり大変ありがたいです。できれば校外学習の費用なども引き落としに

なるといいと思います。 

⇒【校外学習は、参加人数によって一人当たりの費用が変わりますので、額の決定から引き落とし

手配ですと、業者への支払い時期がかなり遅くなってしまうため、難しい状況です。】 

●学習の進め方や決め事、決め方等をクラスによって異なったり、差があったりするので、なるべ

く学年で統一していただけると嬉しいです。 

⇒【学習の履修には差が出ないよう進めてまいります。学年主任を中心に、足並みを揃えて指導に

あたっておりますが、学級の様子や子どもたちの考えによっては、決め方などが学級で異なること

はあります。子どもの自主性と規律のバランスをとって、学年・学級経営を進めてまいります。】 

●5.6 年生トイレ入り口の床が汚いのがとても気になる。掃除専門の人がいるといいと思う。また、

雨漏りしている箇所もあり設備が整っているとは言えない。 

⇒【ご指摘ありがとうございます。業者を入れての清掃は学校予算では難しいですが、長期休業を

利用して、職員もトイレ清掃などを行っております。修繕に関しては、教育委員会に報告をして対

応をしていただいております。（R6 修繕：中庭ブロック・樹木伐採・掲揚塔・給食室雨漏り）】 

●先生が教室にて子どもの前で、私物のスマホを使用しているのをやめてほしい。給食食事中も肘

をつき、スマホを使用していた。子どもに食事のマナーを教えていても、先生がそのような状態で

は示しがつかない。 

⇒【ご指摘ありがとうございます。調べ物をしていたようですが、できる限り貸与されているタブ

レット端末で行い、非常時等やむを得ない時以外には、教室への私物の端末の持ち込みはしないよ

う、指導いたしました。】 

●悪ふざけ、からかいからイジメにつながらないよう、イジメの芽は事前にふせいでいただきたい

と願います。 

⇒【日々指導し、教職員で情報を共有していじめの防止に一層努めます。お子さんの様子で気にな

るところがございましたら、学校にご相談ください。】 

●皆勤賞は無くなったと聞いております。コロナの関係等は理解できますが、子供が頑張った事に

ついては評価して頂きたいです。 

⇒【保護者の皆様には、日々お子さんの体調管理をしていただきありがとうございます。お陰様で、

子どもたちも学校で元気に過ごしています。6 年間の皆勤の表彰についてですが、蓮田市ではコロ

ナ前もやっていなかったとのことです。そこで本校では、学期ごとの皆勤賞として、通知表に証の

シールを貼らせていただいております。通知表を渡す時に、担任から今後の励みになるような声掛

けをしてまいりますので、ぜひご家庭でもお声掛けをお願いします。】 

 

     貴重なご意見を有難うございました。今後の方向性・改善策について記載し 

ましたが、個別のご相談等については、学校にご連絡ください。 


